

Liebe Eltern unserer Schanzschule,

Montag, 15.12.2025

überall ist es zu sehen, eine ganz besondere Jahreszeit lässt unsere Augen staunen. Lichter, Sterne, Kerzen, Düfte, Adventsmärkte stimmungsvolle Lieder und Musik machen diese dunkle und kalte Jahreszeit ja doch warm und hell.

Viele helle, erhebende und wunderschöne Momente haben wir in diesem Schuljahr gemeinsam erleben können. Gleich im April hat uns Armin Pongs in allen Klassen, in unserer Aula so lebendig und mitreißend vorgelesen, dass man das Krokofil und dem magischen Kalender, bei geschlossenen Augen erkennen konnte. Noch vor den Sommerferien im Juli war unsere ganze Schule im doch sehr besonderen Theater bei den Schlossfestspielen in Ettlingen mit Pipi Langstrupf. Für die 3er und 4er gab es im September das Theaterstück „Alle satt“ in unserer wunderbaren Aula. Ein großartiges Highlight in den letzten Tagen war dabei ganz bestimmt für alle Kinder, unser gemeinsamer Spaziergang zum städtischen Theater und dem Stück „Des Kaisers neue Kleider“.

Und dann durfte es Dezember werden und eine großartige Neuigkeit darf ich Ihnen hier mitteilen.

Herr Krause ist seit Anfang Dezember nun offizieller Konrektor und damit stellvertretender Schulleiter an unserer Schule. Wir alle freuen uns über diese Neubesetzung nach 3 ½ Jahren ganz besonders.

Die letzte Unterrichtswoche vor den Weihnachtsferien hat begonnen. Wir bedanken uns bei Ihnen, liebe Eltern, für die gute und immer wieder vertrauensvolle Zusammenarbeit. Diese zeigt sich ganz besonders in Ihrer Arbeit zu Hause, Ihren „Eltern-Aufgaben“ für Ihre Kinder. Auch „Danke“ bei den Elternvertreterinnen und Elternvertreter in den Klassen, dem Elternbeirat, genauso auch dem Förderkreis unserer Schule und allen ehrenamtlichen BISA Lesepatinnen und Lesepaten für Ihre Unterstützung.

- HERZLICHEN DANK AN ALLE -

Bevor es Weihnachten wird, werden wir mit allen Kindern und allen Religionen am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, am **Freitagvormittag in der Thomaskirche** gemeinsam eine Andacht feiern.

Wir werden uns alle miteinander auf Weihnachten und die Weihnachtsferien einstimmen und auch einen Blick auf das vergangene Jahr werfen.

Am Freitag, **19.12.2025** ist der **letzte Schultag vor den Weihnachtsferien**.

Unterrichtsbeginn für alle Kinder ist an diesem Tag um 07:40 Uhr,

Unterrichtsende an diesem Tag ist bereits um 11:05 Uhr.

Nach den Weihnachtsferien im Januar 2026 beginnt der Unterricht für alle Kinder am Mittwoch, 07. Januar 2026 zur 2. Stunde in der Aula. Gemeinsam mit allen Kindern, Kolleginnen und Kollegen, wollen wir das Schuljahr mit unserem neuen Konrektor Herrn Krause beginnen.

Ein Jahr mit schönen Erinnerungen, aber auch mit neuen Herausforderungen geht langsam zu Ende. Wir wünschen Ihnen in dieser Zeit immer wieder Dinge zum Genießen, Momente der Seelenruhe, kleine Geschenke mit Lichtblicken und stets einen Engel an Ihrer Seite!

Das Kollegium der Schanzschule wünscht Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, Gesundheit und das Allerbeste für das neu Jahr 2026! Wir freuen uns auf persönliche Begegnungen mit Ihnen, auf viele Feste und Feiern im neuen Jahr

Und bis dahin für Sie, Ihre Familien und Ihre Kinder eine schöne, besinnliche und frohe Weihnachtszeit.

Markus Oppermann, Torben Krause und das ganze Kollegium der Schanzschule